

令和3年4月23日

学生の皆様
保護者の皆様

校長 船山 世界

緊急事態宣言への本校の対応について

新年度の授業開始にあたり、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り心より御礼を申し上げます。また、今般の新型コロナウイルス感染症禍にかかる本校の感染拡大防止対策にご協力を頂き、重ねて感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の第4波が襲来し、変異株による新規感染者数が急激に増大しております。政府は、医療体制のひっ迫、感染経路の知見等を鑑みて、大型商業施設の休業要請および飲食店の営業時間短縮などに重点を置き、東京都を対象に令和3年4月25日～5月11日の期間において緊急事態宣言を発令することになりました。一方で、小中高校や大学等（専門学校を含む）の一斉休校を求めないという政府の方針が表明されました。

これらの動向を受け、本校では引き続き感染防止に最大限努め、学生・教職員の安全・衛生を確保した上で、オンラインと対面のハイブリッド運用によって、授業を継続して行います。なお、日常の感染防止に当たりましては、別に案内される感染対策に関する諸注意をご確認頂き、学校内外において注意して頂ければ幸いです。

【緊急事態宣言期間の時限措置としての対応】

- ・科目内容および時間割の設定上で可能な場合は、対面授業からオンライン授業への一部変更（変更がある場合は、担任から連絡致します）
- ・オープン実習の実施を縮小
- ・校外等の課外活動の自粛および延期
- ・クラブ、サークル活動の中止

また、今月末からゴールデンウィークを迎え、人の移動が活発化する時期であり、感染拡大を防止する観点から、特に移動・往来、帰省に際しては、感染防止策を徹底することが求められています。つきましては、不要不急の外出や移動を避け、近場の外出においても三密を避けるようお願い致します。

学生の皆様は、新年度を迎えて新たな学習がスタート致しました。新型コロナウイルス感染症禍に影響されず、日頃の学習に邁進されることを心より期待すると共に、本校としても最大限努力して参ります。学生の皆様、保護者の皆様には、引き続きご理解・ご協力の程、何卒宜しく願い申し上げます。

（本件に関する問合せ先）日本電子専門学校 学事部学務課
メール：gakumu@jec.ac.jp 電話：03-3363-7763